

新城市立海老小学校



< 10月22日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、1・2年生の指導案検討会を実施しました。子どもたちが自分の考えを図に表し、発表していくなかで、どのように理解を深めればよいか話し合いました。

< 11月5日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、1・2年生の第3回授業研究会を実施しました。1年「たしざん」2年「あたらしいけいさんのしかたをかんがえよう」の授業で、自分たちが考えた計算の仕方をたくさん作り、それを分類することで、「いくつかのいくつかぶん」につなげることができました。

< 11月27日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、3・4年生の指導案検討会を実施しました。問題提示の仕方を中心にして話し合い、本時の授業の進め方をはっきりさせることができました。

< 12月9日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、3・4年生の第3回授業研究会を実施しました。3年「一万をこえる数」4年「2けたでわるわり算の筆算」の授業では、算数的活動を多く取り入れ、画用紙に自分の考えをまとめ、学習を進めていきました。当日は、新城市教育研修会算数部員も参加し、活発な意見交換が行われました。

< 1月16日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、5・6年生の見本授業（算数の複式授業）をしていただきました。その後、5・6年生の指導案検討会を実施しました。計算方法を図で説明する授業の進め方を中心に検討しました。

< 1月30日 >

授業名人の林君子先生をお招きして、5・6年生の第3回授業研究会を実施しました。5年「分数を調べよう」6年「さらに分数のかけ算とわり算を考えよう」の授業では、子どもの生活に密着した具体物を使って、分数の学習を進めました。